

## CULTURA | La Cámara se implica en eventos culturales y sociales



El presidente y el gerente de la Cámara de la Propiedad Urbana lucen el premio de Sofcaple como 'Socio de Honor'.

## Sofcaple nombra Socio de Honor a la Cámara de la Propiedad Urbana

Una entidad casi centenaria sin ánimo de lucro y que destaca por su compromiso en defensa de los intereses de sus asociados y de los leoneses

### Gente

Sofcaple, la Sociedad para el Fomento de la Cultura de Amigos del País de León, ha puesto su broche de oro a 2016 nombrando Socio de Honor a la Cámara de la Propiedad Urbana, también asociación sin ánimo de lucro, que desde su creación en 1923 ha trabajado, no sólo en defensa de sus asociados, sino de la sociedad leonesa. La Cámara de la Propiedad Urbana de León ha ganado los recursos contra el calendario del contribuyente (2009), contra la subida del IBI en 2008, resuelta por el Tribunal Supremo en 2012 o cuando en 2015 el Tribunal Superior de Justicia anula las tasas municipales del Ayuntamiento de León en beneficio de todos los leoneses.

En su discurso Vicente Carva-

jal, presidente de Sofcaple, dijo que no se le nombra Socio de Honor a la Cámara de la Propiedad Urbana por estos hechos, que en sí son importantes, sino, sobre todo, por su actitud, siempre valiente y comprometida, además que por su colaboración con Sofcaple".

Recibió el grabado que Sofcaple entrega a los Socios de Honor, Ángel Valdés, presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana, que agradeció a los Amigos del País de León la concesión de este reconocimiento e hizo historia de esta casi centenaria entidad, que es una historia de compromiso en defensa de los intereses de sus asociados y de todos los leoneses. Terminó esta jornada con un extraordinario concierto de la soprano leonesa Noelia Álvarez y el pianista Héctor Sánchez.



Ángel Valdés, presidente de la Cámara.

### II CONCIERTO SOBRE DERECHOS HUMANOS



#### DE 'VERBENA' POR LEÓN

El pasado 12 de diciembre tuvo lugar en el Auditorio 'Ciudad de León' el II Concierto sobre Derechos Humanos que, organizado por Amnistía Internacional en León, contó con la representación de la Zarzuela 'La Verbena de la Paloma', de T. Bretón, con sobresaliente éxito. Actuaron el Taller Lírico del Conservatorio de León; el Coro Ángel Barja, dirigido por Aitor Olivares; la Orquesta del Conservatorio de Música de León, dirigida por Luis Longoria; y la Escuela de Danza de León dirigida por M<sup>a</sup> Eugenia Nonide, Todo ello coordinado por las profesoras de canto y piano, Marta Arce y Elisa Rapado.

### BREVES

#### FORMACIÓN | HAN PARTICIPADO 20 TRABAJADORES



Foto de familia de la entrega de diplomas del curso de buenas prácticas.

#### CONCLUYE EL CURSO DE ATENCIÓN A PERSONAS CON DISCAPACIDAD

La Concejalía de Familia y Servicios Sociales del Ayuntamiento de León ha impartido un curso de buenas prácticas en la atención a personas con discapacidad, en Espacio Vías, en el que han participado veinte trabajadores del Ayuntamiento de León, Diputación y de la Gerencia de Servicios Sociales entre cuyas funciones esté la atención directa al público, con el fin de que adquieran habilidades en relación a las personas con discapacidad.

#### UNIVERSIDAD | DEL 12 AL 17 DE JULIO DE 2017

#### EL NOBEL DE MEDICINA 2008 ABRIRÁ EL CONGRESO DE BIOTECNOLOGÍA

La ciudad de León recibirá el próximo año la visita de Harald zur Hausen, premio Nobel de Fisiología o Medicina de 2008. El investigador, que descubrió la relación entre el virus del papiloma humano y el cáncer de cuello de útero, será el encargado de impartir la conferencia inaugural del Congreso Anual de la Biotecnología (BAC 2017), que se desarrollará en la Universidad de León entre los días 12 y 14 de julio de 2017.



Haral zur Hausen, premio Nobel.

#### SOLIDARIDAD | PREVÉ REALIZAR 150 DEL 22 AL 24 DE DICIEMBRE



El tatuador leonés con el presidente de Cruz Roja de León.

#### TATUAJES A CAMBIO DE PRODUCTOS INFANTILES PARA CRUZ ROJA

El tatuador leonés Garci, propietario de 'Tattoo Garci', llevará a cabo por tercer año consecutivo la campaña solidaria 'Tatuando-vida', mediante la que realizará un total de 150 tatuajes los días 22, 23 y 24 a cambio de productos infantiles que serán donados a Cruz Roja. Las personas que deseen que Garci les tatúe deberán entregar en 'Tattoo Garci' una donación de al menos 30 euros de productos centrados especialmente en los niños.